

## Le beau succès du marché de l'avent



La chorale a chanté devant le sapin. Photo L'Alsace/Bernard ERHARD

**L**es après-midis du samedi 20 et du dimanche 21 novembre, c'est en famille ou entre amis que les Buhlois, mais également les Florivaliens se sont retrouvés nombreux place de l'église Saint-Jean-Baptiste pour le traditionnel marché de l'avent.

L'inauguration officielle s'est tenue le samedi en présence de nombreuses personnalités saluées par le maire Yves Coquelle. Après une introduction sur des airs de circonstance par l'ensemble vocal Crescendo la responsable des festivités, l'adjointe Hyacinthe Franck s'est adressée au nombreux public, impatient d'assister à l'illumination du sapin dans le cadre idéal et magnifique de la place de l'église, dont il s'agissait d'une première.

Vingt-huit artisans, commerçants et exposants proposaient une belle diversité de produits dans une ambiance « heimlich ». Et le sapin s'est illuminé sous les applaudissements.

Durant les deux jours, la place était noire de monde et les visiteurs se sont donnés à cœur joie pour faire leurs emplettes de fin d'année avec couronnes et bûches de l'avent, décors de Noël, bijoux fantaisie... sans oublier les stands de restauration pour prolonger un moment de rencontre en famille ou entre amis.

Un des exposants participants a parfaitement résumé cette belle ambiance : « Il est très sympa ce petit marché de l'avent ». Le succès était donc au rendez-vous...